

Proyecto No. 3

EMERGENCIAS

Los primeros auxilios son las medidas de ayuda inmediatas que se le dan a una persona que ha sufrido una lesión o un accidente. Es muy importante saber cómo actuar en esos momentos. Sin embargo, la ayuda más importante la dan las personas especializadas en la necesidad, como los bomberos, doctores y la policía. Por tal razón el proyecto consistirá en elaborar un cartel que contenga los números de teléfono de las entidades que te pueden ayudar en tu comunidad.

Actividad 1

Para empezar debes averiguar los números de teléfono de los bomberos voluntarios o municipales más cercanos a tu casa y el número de la estación de policía más cercana. A continuación te damos otros números de teléfono importantes que te podrían ayudar.

Cruz Roja Guatemalteca, Teléfono 2381-6565

Centro Nacional de Toxicología de Guatemala, Teléfono 2251-3560

- Este número te puede ayudar cuando una persona ha ingerido alguna cosa tóxica, como jabón, tiner, agua ras, veneno, o cualquier otro producto dañino.

Bombero Voluntarios, Teléfono nacional 122

Bomberos Municipales, Teléfono nacional 123

Policía Nacional Civil. Teléfono nacional 110 ó 111

- Si llamas a teléfonos nacionales te atenderá una operadora que te ayudará a comunicarte a las estaciones más cercanas a tu comunidad que tenga esa institución.

Actividad 2

Elabora un cartel que contenga toda la información con los teléfonos de emergencia. Pega el cartel en algún lugar accesible de tu casa para que todos lo puedan ver. Tómale una foto a tu cartel ya terminado y pegado.

Haz pequeñas fichas de media carta que contengan esos números y repártelos a tus vecinos y amigos para que todos tengan la información disponible en sus casas.